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Teilnahme von Kindern mit Migrationshintergrund an den Angeboten der Offenen 

Ganztagsschule 

Anfrage der SPD-Fraktion im Migrationsausschuss vom 09.05.2005 
 

Beschlussvorschlag 

 
Sehr geehrter Herr Izgi,  
 
im Namen der SPD-Fraktion bitte ich die Verwaltung, den Migrationsausschuss in der 
nächsten Sitzung über die Teilnahme von Kindern mit Migrationshintergrund an den 
Angeboten der Offenen Ganztagsgrundschule zu informieren.  
 
Dabei sollen insbesondere folgende Fragen beantwortet werden:  
 

1. Entspricht das Verhältnis von Kindern mit Migrationshintergrund und Kindern 
deutscher Herkunft in den Gruppen der Offenen Ganztagsgrundschule dem 
Verhältnis dieser Kinder zueinander an der betreffenden Schule?  

 
2. Oder liegt der Anteil von Kindern mit Migrationshintergrund bei der Teilnahme an der 

Offenen Ganztagsgrundschule deutlich unter oder über ihrem Anteil an der 
Gesamtschülerzahl? 

 
3. Gibt es im Rahmen der Offenen Ganztagsgrundschule besondere Angebote für 

Kinder aus Familien mit Migrationshintergrund (z. B. Sprachkurse)? 
 

4. Wie haben die einzelnen Schulen Eltern mit Migrationshintergrund über das Angebot 
„Offene Ganztagsgrundschule“ informiert? Sind diese Informationen auch in den 
Heimatsprachen der jeweiligen Eltern weiter geleitet worden? 

 



 
 

Begründung 

 
Insbesondere Kinder aus sozial benachteiligten Haushalten sollen von der 
Ganztagesbetreuung im Rahmen der Offenen Ganztagsrundschule profitieren. Nicht erst seit 
Veröffentlichung der PISA-Studien ist bekannt, dass Kinder aus Familien mit 
Migrationshintergrund es im deutschen Schulsystem besonders schwer haben. Daher ist es 
wünschenswert, dass besonders diese Kinder an den Angeboten der Offenen 
Ganztagsschule teilnehmen.   
 
Mit freundlichen Grüßen  
gez.  
Dr. Ralf Heming  
Sprecher der SPD-Fraktion  
im Migrationsausschuss 
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